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生命科学学院党政联席会议纪要

〔2020 年第 8 期〕

5 月 12 日下午，刘卫军书记和郁飞院长在 D201 会议室分别主

持召开 2020 年第 8 次党政联席会议。纪要如下：

一、专题学习

会议专题学习了《关于教育部经济责任审计问题的通报》。

会议要求，各部门对照以教育部通报的问题和案例，加强内部控

制建设，完善制度、制定措施、强化关键环节流程控制，堵塞漏

洞、弥补缺陷，不断提高学院的综合治理能力。

（领学：刘林强）

二、研究第五届校学术委员会候选人推荐

根据《西北农林科技大学第五届校学术委员会组建工作方案》

要求，会议严格按照候选人基本条件和下达的推荐名额，以民主

推荐的方式推荐韦革宏、郁飞为第五届学术委员会委员候选人。

（汇报：刘卫军，回避：郁飞）

三、审定研究生指标分配及研究生网络远程复试方案。
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会议研究了硕士研究生指标分配问题。为进一步加强对引进人

才的支持，会议决定给 Isreal Ausin 团队增配 1 个指标。会议同

时审定了研究生网络远程复试工作方案，会议要求，进一步细化面

试环节，严格控制复试考核标准，确保复试程序规范、信息公开、

整体工作有序开展。

（汇报：林雁冰）

四、研究研究生复试会议室安装视频事宜

根据学校研究生网络远程复试要求，经会议研究，决定将学

院研究生复试定在八号楼智慧教室进行。同时，为便于学院本科毕

业生参加网络远程复试，会议决定对理科楼 D201、E420、B603 三

个会议室安装视频系统。会议要求，各部门做好协调对接，按程序

开展招标采购工作。

（汇报：撒文清）

五、部署学院“十四五”规划编制工作

根据学校《西北农林科技大学“十四五”发展规划编制工作

方案》的进度要求，会议对学院“十四五”规划编制工作进行了安

排部署。会议要求，各部门要认真梳理“十三五”成果，总结研判，

对标学校发展规划和“双一流”建设目标，明确发展定位，突出学

科建设龙头地位，突出人才培养根本任务，突出“三大战略”“四

大学科使命”和“五个标杆”创建的具体落实，形成定位清晰、目

标明确、重点突出、措施得力的事业发展“路线图”和“施工图”。
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（汇报：董青）

六、研究杨凌示范区 2020 年“最美教师”推荐人选

根据学校《关于开展杨凌示范区 2020 年“最美教师”推荐评

议活动的通知》要求，经会议研究决定推荐陶士珩老师为杨凌示范

区 2020 年“最美教师”评议人选。

（汇报：刘卫军）

七、审定学院内设机构名称及职责

根据学校《关于梳理各单位工作职责及内设机构的通知》要求，

结合学院二级机构调整情况，会议审议并通过了学院二级机构名称

及职责，按要求报学校人事处。

（汇报：刘林强）

八、研究学院房屋调整及空调采购事宜

为进一步解决学院教师办公及实验空间问题，会议同意对一部

分教师的办公室和实验室进行调整，同时采购 5 台空调。会议要求，

调整工作原则上优先解决近年来晋升正高级职称的教师，同时在现

有房屋资源的基础上，进一步整合优化，逐步解决教师办公空间，

改善办公环境。

（汇报：刘林强）

九、通报高水平论文支持计划结果

会议通报了学院 2020 年度“高水平论文支持计划”项目申报
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及评审结果。经个人申报，学院专家组评审，会议决定给予许晓东、

郁飞团队 A 类支持，给予侯锡苗、刘杰、刘颖、李积胜、舒敦涛、

徐全乐 B 类支持。

（汇报：董青）

十、研究唐韵佳岗位聘用问题

唐韵佳，女，1983 年 12 月出生，陕西宝鸡市人，挪威特罗姆

瑟大学健康生物学博士，2016 年 5 月入职我校，现为我院生物科

学系普通生物学教研室预聘制教师。该同志入职以来，能够自觉遵

守教师职业道德规范，爱岗敬业，责任感强，心系教学工作，积极

探索课堂教学新形式，收到良好的教学效果，深受学生喜爱。经会

议研究，认为唐韵佳目前工作状态良好，教学潜力大，为稳定和进

一步吸引人才，决定聘用为讲师，安排在生物科学系植物学课程组

教学为主型岗位承担《动物学》相关教学工作，按程序上报校人事

处。

（汇报：刘卫军）

十一、研究江林娟岗位安排

江林娟，女，四川农业大学植物学专业硕士，会议研究决定，

同意接受，安排在实验技术岗位，承担本科教学实验相关工作。

（汇报：姜在民）

十二、研究部分岗位人员临聘问题
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会议对部分岗位人员的临聘问题进行了研究。会议决定，继续

聘用贾亚歌、高燕在综合办公室从事管理工作。会议要求，对实验

岗位人员的临时聘用要结合今年工作量实际需求进行，明年原则上

不再增加。

（汇报：刘林强）

十三、审议“中央改善基本办学条件专项”本科教学实验室

条件建设项目申报

会议审议并通过了申报“中央改善基本办学条件专项”本科教

学实验室条件建设项目。会议要求，今后要进一步梳理建设思路，

进行系统化申报。

（汇报：姜在民）

会议还就近期毕业生就业情况及本科毕业设计进展情况进行

了通报。

出席：郁飞、刘卫军、马闯、姜在民、林雁冰、刘林强

列席：董青、撒文清、陈悦

请假：马宁
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